

Viernes 12 de octubre de 2012

Titulares

- *Gobernación de Santander convoca a jornada gratuita de conciliación de la Procuraduría*
- *Administración Departamental apoya la construcción del Comando de Policía de Coromoro*
- *Este sábado inicia Departamental de Tejo*

Esta tarde empieza el XXIII Congreso Nacional de Juntas de Acción Comunal

BUCARAMANGA. La revisión del documento Conpes respecto al desarrollo comunal y el impulso de proyectos productivos en las comunas son algunos de los temas que se tratarán en el XXIII Congreso Nacional de Juntas de Acción Comunal que se realizará desde la tarde de este viernes y hasta el domingo 15 de octubre en Bucaramanga.

El secretario del Interior de Santander (e) Henrique Gómez Paris manifestó que el Congreso se instalará a las 6:00 de la tarde en el coliseo Bicentenario, y contará con la presencia del Ministro del Interior, Federico Renjifo; Vivienda, Ciudad y Territorio Germán Vargas Lleras; el secretario General de la Gobernación de Santander, Jairo Jaimes Yáñez, y el alcalde de Bucaramanga, Luis Francisco Bohórquez, entre otras personalidades.

Para la realización de este certamen, que contará con la participación de 1.500 dirigentes comunales provenientes de 31 departamentos del país, la Gobernación de Santander aportó 100 millones de pesos.

Gobernación de Santander convoca a jornada gratuita de conciliación de la Procuraduría

BUCARAMANGA. Con el fin de ofrecer un espacio para solucionar los conflictos y problemas que en materia civil y comercial tienen los habitantes del departamento, el sábado 17 de noviembre próximo la Procuraduría General de la Nación realizará una jornada de conciliación en el auditorio Leonardo Angulo Prada, de Comfenalco en Bucaramanga, actividad respaldada por la Gobernación de Santander.

Las personas interesadas en beneficiarse de esta jornada de conciliación deben inscribirse en la Procuraduría Regional de Santander (calle 35 N° 19 - 65 piso 6°), de 8:30 de la mañana a 3:00 de la tarde, los días 16, 17 y 18 de octubre, informó el secretario General de la Gobernación de Santander, Jairo Jaimes Yáñez.

Asuntos que se pueden conciliar

“Esta jornada, organizada por la Procuraduría, va dirigida a las personas que no tienen recursos para pagar un proceso de conciliación; por ello, en la Gobernación respaldamos este tipo de actividades que van encaminadas al beneficio de los santandereanos y los incentivamos a su participación”, dijo el secretario General de la Gobernación.

Los asuntos que se pueden conciliar en esta jornada son: restitución de inmueble arrendado, títulos valores, contratos civiles y comerciales, responsabilidad médica, accidentes de tránsito, legalización de traspaso de vehículos, seguros y obligaciones en general.

Administración Departamental apoya la construcción del Comando de Policía de Coromoro

BUCARAMANGA. Mediante una alianza entre la Gobernación de Santander - Secretaría del Interior, la Alcaldía y el Ministerio del Interior se construirá el comando de Policía en el perímetro urbano de Coromoro y una estación en el corregimiento de Cincelada.

Así lo expresó el alcalde de ese municipio de la Provincia de Guanentá, Wilson Hernán Sanabria Pico, quien se entrevistó este jueves con el secretario del Interior, Carlos Ibáñez Muñoz, para coordinar la gestión de los 400 millones de pesos que se requieren para la construcción de estas instalaciones policiales.

Los terrenos

Wilson Hernán Sanabria Pico dijo que el Municipio aporta los terrenos para estas obras y destinaría algunos recursos para ayudar en el proceso de cofinanciación que estará a cargo del Ministerio del Interior y la Gobernación de Santander.

El funcionario expresó que con las guarniciones policiales se ampliará el pie de fuerza en el municipio y se garantizará la seguridad a propios y turistas. El Alcalde destacó la voluntad Gobierno Departamental para la ejecución de este proyecto, que ya recibió el visto bueno del Ministerio del Interior.

Este sábado inicia Departamental de Tejo

BUCARAMANGA. Este fin de semana y puente festivo, Bucaramanga será sede del Campeonato Departamental de Tejo 2012, organizado por la Liga Santandereana de esta disciplinas, con el apoyo de la Gobernación y del Instituto Departamental de Recreación y Deportes (Indersantander).

Este certamen se tenía previsto realizar en el corregimiento de Vado Real del municipio de Suaita, pero por inconvenientes logísticos fue trasladado a la capital santandereana, y se desarrollará desde este sábado y hasta el lunes festivo en las canchas Capi Pardo, situadas en la unidad deportiva Alfonso López.